

Frauen 2 // Landesliga Südbaden Auch die zweite Mannschaft gastiert in der Kegelhalle in Freiburg, bei der KSG 04 Denzlingen 2. Unser Zweite geht als aktueller Tabellenführer der Landesliga in das Spiel, während die Frauen aus Denzlingen derzeit das Tabellenschlusslicht sind. Jedoch liegt die Tabellenspitze eng zusammen und unsere Frauen haben bisher die meisten Spiele absolviert, weshalb man den 1. Platz nicht zu hoch einschätzen sollte. Zudem hat sich in der Vergangenheit des Öfteren gezeigt, dass unsere Mannschaft auswärts Schwächen aufweist und auch die lange Pause seit Ende November war nicht gerade förderlich, was man an den Ergebnissen am letzten Wochenende gesehen hat. Daher ist es unseren Frauen bewusst, dass sie am kommenden Sonntag eine deutliche Leistungssteigerung zeigen müssen, wenn sie punkten wollen. Renate:

„Denzlingen liegt zwar auf dem letzten Tabellenplatz, aber wenn wir gewinnen wollen, dann muss die Mannschaftsleistung besser werden.“